



TC SZ-Bad \* Postfach 1703 \* 38247 Salzgitter

Sportanlage: 6 Plätze, Jahnstraße 20

[www.tc-bad.de](http://www.tc-bad.de)

An alle Mitglieder und Freunde des

Bankverbindung:  
Sparkasse HGP

TC Salzgitter-Bad e.V.

IBAN: DE45 2595 0130 0070 0078 85

***Frohe Weihnachten und  
ein gutes, gesundes neues Jahr!***

19. Dezember 2025

Liebe Mitglieder und Freunde des Vereins,

man kann es kaum glauben, aber auch dieses Jahr ist gefühlt schnell vergangen und wir haben schon ein Viertel dieses Jahrhunderts hinter uns gebracht. Das Wetter war wieder typisch norddeutsch. So wie wir es kennen. Es war allerdings zum ungünstigsten Zeitpunkt, nämlich als die Plätze präpariert wurden, eine wochenlange Trockenperiode zu verzeichnen. Dies führte dazu, dass uns die Plätze von der Beschaffenheit her große Probleme bereiteten. Ein schwacher Trost war, dass es auch den anderen Vereinen nicht besser erging.

Wir hoffen, auch in diesem Jahr unsere Mitgliederzahl stabil halten zu können. Die 99-Euro-Aktion ist weiterhin für uns ein Garant für neue Mitglieder. Wie ich schon im letzten Jahr geschrieben habe, sind stabile Mitgliederzahlen für uns sehr wichtig, damit wir die Anlage mit 6 Plätzen bei gleichbleibendem Beitrag weiterhin unterhalten können. Der Vorstand bemüht sich nach wie vor, durch sparsames Wirtschaften dies trotz der nicht vom Vorstand zu verantwortenden Kostensteigerungen zu gewährleisten.

Der Vorstand bedankt sich wieder bei allen, die Mitglieder geworben haben und bittet alle, dies weiterhin zu tun.

Es ist mir eine große Freude, diesmal unseren jüngsten Mädchen der Spielklasse Juniorinnen U10 Team Orange zu gratulieren.



In ihrem ersten Punktspieljahr haben sie gleich die Vizemeisterschaft bei den Regionsmeisterschaften errungen. Daher sei es mir gestattet, sie namentlich zu nennen: Eve Dautz, Charlotte Klingenberg, Leni Marie Reinberger und Leona Wiesner. Herzlichen Glückwunsch!!!

Aber auch allen anderen Punktspielerinnen und Punktspielern danke ich für das Engagement, unseren Vereinsnamen würdig zu vertreten.

In diesem Sommer haben wieder ca. 60 Kinder am Training teilgenommen. Wir bleiben damit Gott sei Dank unverändert auf hohem Niveau. Ich möchte unserem Vereinstrainer Manuel Wiesner herzlich danken, der eine erfolgreiche Arbeit leistet und durch Besuche in den Schulen und Kindergärten weiterhin dafür sorgt, dass dem Verein jedes Jahr viele neue Kinder und damit Mitglieder zuführt werden. In der jetzigen „bewegungsarmen“ Zeit, wo die Kinder nur noch auf dem Sofa am Handy daddeln, ist es auch eine herausragende gesellschaftliche Leistung von Manuel, die Kinder auf den Tennisplatz zu locken.

Obwohl die Salzgitter-Zeitung sich aus der Berichterstattung über Tennis verabschiedet hat, ist es Manuel gelungen, Berichte über das Weihnachtsturnier, den Berger-Cup, das WEVG-Turnier und über die Meisterschaft der Mädchen in der Zeitung zu platzieren. Dazu herzlichen Glückwunsch und vielen Dank für die Pressearbeit. Bleibt doch so der TC Salzgitter-Bad in der Öffentlichkeit präsent.

Unsere Homepage und Vereins-App erfreuen weiter sich hoher Beliebtheit. Wir haben die Zahl der User bei der App um 10% auf 325 steigern können. Über 48.000 Besucher hat sie bisher gehabt. Weiterhin bestätigt sich, dass eine aktuelle Webseite und App Leser anzieht.

Und unser Dank geht natürlich wieder an Sascha Klingenberg, der weiterhin unsere Auftritte in „Facebook“ und „Instagram“ pflegt.

Wir haben in diesem Jahr kein Saisonabschlussturnier veranstaltet, sondern erstmals nach längerer Zeit wieder versucht, Doppel- und Mixed-Meisterschaften durchzuführen. Die Teilnehmerzahlen reichten dann für den Herrendoppel- und Mixed-Wettbewerb aus. Allen, die teilgenommen haben, hat es viel Spaß gemacht und so wurde beschlossen, auch im nächsten Jahr den Wettbewerb zu wiederholen. Mein Dank geht besonders an Anika Fricke, die mit großer Geduld die Zu- und Absagen verwaltete und den jeweils besten Turniermodus für die Wettbewerbe gefunden hat. So wurde die Veranstaltung eine runde Sache.

Nach einem Jahr Pause konnte diesmal wieder die Saisonabschlussfeier durchgeführt werden. Es waren mehr als 50 Teilnehmer zu verzeichnen. Mein Dank geht an Laura Dürrast und Anika Fricke für die griechisch anmutende Dekoration und an Charlotte Lapp, die uns zusammen mit Anika Fricke mit Getränken versorgte.

Mein besonderer Dank gilt wieder Reinhard Dörnert. Er versuchte dieses Jahr, dem ungünstigem Wetter zu trotzen und hatte viel Arbeit, bevor die Plätze wieder in einem guten Zustand waren. Auch hatten wir in diesem Jahr für die Frühjahrsinstandsetzung eine neue Firma, die sich auch erst einmal mit unserer Anlage vertraut machen musste. Wollen wir hoffen, dass es im nächsten Jahr besser läuft und die Nachfolgearbeiten dadurch für Reinhard geringer werden.

Nun zur Anlage Süd. Ich freue mich besonders euch mitteilen zu können, dass nach 18 Monaten endlich der Verkauf der Anlage Süd perfekt gemacht werden konnte. Das es so lange gedauert hat lag nicht an den Vertragsparteien, sondern an der Dauer der Entscheidungsfindung der Stadt Salzgitter, ob sie nun das Vorkaufsrecht wahrnehmen will oder nicht. Dann natürlich auch an den Bearbeitungszeiten der Ämter, die an dem Vorgang beteiligt waren. So wurde der Verkauf der Anlage mit Wirkung vom 1. Januar 2025 am 9. September 2025 endlich rechtskräftig.

Die Anlage Süd am Greifpark wurde an Florian Behrens verkauft, der sich auch gleich bereit erklärte, als neues Mitglied in den Verein einzutreten. Ich bedanke mich ausdrücklich bei ihm für die faire und jederzeit angenehme Zusammenarbeit.



### **Übergabe der Anlage an Florian Behrens im März 2025**

Somit wurde der TC Salzgitter-Bad von einer großen Bürde befreit

Gleichzeitig geht unser ganz besonderer Dank an unser Ehrenmitglied Dietmar Bosse, der 25 Jahre lang die Anlage Süd auf seine Kosten unterhalten und gepflegt hat.



**Unser Ehrenmitglied Dietmar Bosse anlässlich der Ehrung  
für seine 50jährige Mitgliedschaft.**

Damit verfügt der Verein nur noch über die Anlage Nord in der Jahnstraße, die mit ihren sechs Plätzen für den Verein völlig ausreichend ist.

Es ist mir eine große Freude, wieder allen Förderern, Betreuern und Mitgliedern zu danken, die durch freiwillige Leistung den Verein gefördert und lebendig gemacht haben. Ein Dankeschön auch besonders an die Eltern der Kinder und Jugendlichen, ohne die ein geregeltes Training und eine erfolgreiche Punktspielsaison nicht möglich wäre.

Zum Schluss möchte ich meinen Vorstandskollegen für die geleistete Arbeit herzlich danken, die durch ihre Arbeit den Verein erfolgreich durch das Jahr 2025 gebracht haben.

Zum Abschluss noch drei wichtige Termine für den Kalender 2026:

**10. März 2026 Jahreshauptversammlung**

**12. und 13. September 2026 Doppel- und Mixed-Meisterschaften**

**26. September 2026 Saisonabschlussfeier**

Der Vorstand wünscht allen Vereinsmitgliedern, Freunden und Unterstützern des Vereins sowie ihren Familien ein frohes, geruhsames Weihnachtsfest und ein gutes und gesundes neues Jahr.

Mit sportlichen Grüßen

Hans-Jürgen Andreseck  
1. Vorsitzender

